



Aus Robinienstämmen wird am Südostende des Parks eine Spiel-
landschaft aufgebaut.

ZVG

Schönheitskur für den Brühlpark

Wettingen In den Wintermonaten
wird die Grüne Lunge beim Rathaus saniert.

1984 wurde der Brühlpark eingeweiht. Er ist für die Wettinger Bevölkerung ein Ort der Erholung, des Spielens und des Festefeierns geworden.

Nun soll er modernisiert werden. Der Spielbereich, zwischen Brunnen und Wäldchen wird um eine Spiellandschaft erweitert. Der Brunnen erhält neue technische Einrichtungen, um das Algenwachstum zu verhindern. Die Sitzbänke werden ganz revidiert. Das Wäldchen wird

vom Wildwuchs befreit und erhält neue Bäume und Frühblüher. Die bestehenden Bäume wurden gestutzt, damit sie weiterhin gleichmäßig wachsen können. Nachts wird der Park künftig durch eine Beleuchtungsanlage attraktiver gemacht.

Ein Grossteil der Erneuerungsarbeiten wird noch in diesem Jahr ausgeführt. Deshalb muss der Park teilweise gesperrt sein. Im Frühling 2006 werden die Arbeiten abgeschlossen sein. (dm)